

Einen Euro mehr fürs Plattdeutsche

HAUPTVERSAMMLUNG Heimatverein
Conneforde erhöht Beitrag

Fünf Jahre lang zahlen Mitgliedshaushalte einen Euro mehr. Das Geld fließt der „Plattdütsch-Stiftung Neddersassen“ zu.

SPOHLE/CS – Eine Beitragserhöhung von einem Euro pro Mitgliedshaushalt auf die nächsten fünf Jahre hat jetzt der Heimatverein Conneforde auf seiner Jahreshauptversammlung im „Spohler Krug“

in Spohle beschlossen. Wie Vorsitzender Hans-Gerd Wefer bestätigte, wird das Geld der „Plattdütsch-Stiftung Neddersassen“ zukommen, die sich auf die Fahnen geschrieben hat, „die Erhaltung, Pflege, Erforschung, Vermittlung und Verbreitung der Regionalsprache Niederdeutsch zu fördern“. Wefer: „Wir ma-

chen das, weil wir uns als Heimatverein der plattdeutschen Sprache verbunden fühlen“. Die Stiftung möchte letztlich aus den Zinserträgen des Stiftungsvermögens die plattdeutsche Sprache fördern – in Schulen, Kindergärten, Arbeitsgemeinschaften. An der Uni Oldenburg etwa werden Lehrer auch in plattdeutscher

Sprache ausgebildet.

Die Sonnenwendfeier war 2007 und ist auch 2008 die Veranstaltung des Heimatvereins Conneforde. Und so konzentrieren sich wesentliche Aktivitäten des Vereins denn auch im Juni. So ruft der Verein am Donnerstag, 19. Juni, zum Feuerrad- und Girlandebinden zur Sonnenwendfeier auf dem Hof Hilke und Jürgen Hibbeler am Dobbenweg 5 in Conneforde auf. Am Sonntag, 22. Juni, findet um 15 Uhr im „Spohler Krug“ in

*„Wir machen
das, weil wir
uns als
Heimatverein
der
plattdeutschen
Sprache
verbunden
fühlen“*

HANS-GERD WEFER
zur Beitragserhöhung zu Gunsten
der „Plattdütsch-Stiftung
Neddersassen“

Spohle zunächst das „Sonnenwend-Volkstanzfest“ statt. Um 22.30 Uhr gibt es das Platzkonzert auf dem Hof Möllenberg in Conneforde, bevor um 21.30 Uhr die Sonnenwendfeier auf dem „Heinenbarg“ in Conneforde stattfindet. Die Feuerrede wird in diesem Jahr übrigens der Vorsitzende des „Rüstringer Heimat-

bundes“, Hans-Rudolf Mengers, halten.

Der Vorstand des Heimatvereins wurde im Amt bestätigt. 1. Vorsitzender bleibt Hans-Gerd Wefer, 2. Vorsitzende Gerda Kuhlmann und 3. Vorsitzender Wilfried Möllenberg. Geschäftsführer bleibt Gerd Janßen, der auch Kassenwart ist.